
令和2年6月25日

千葉市長熊谷俊人様

千葉市経済農政局指定管理者選定評価委員会

会長 大原明保

指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（答申）

令和2年5月13日付け2千経経第53号で、千葉市長から諮問のありました標記の件

について、別紙の農政部会からの報告のとおり答申します。
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一 ・一一一一指定管理者の行った公の施設の管理に係る評価について（報告)一 ‐－－ －

令和2年5月13日付け2千経経第53号で、千葉市長から諮問のありました標記の件につい

て、本部会において審議した結果、下記のとおり議決したので報告します。

記

1公の施設の指定管理者の評価について
1

（1） 中田やつ耕園（千葉市中田都市農業交流センター） （議決日令和2年6月25日）

年度評価

．概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

・契約区画数が昨年度より減少し達成目標を下回る結果となったが、コロナ禍の中で市

民農園への関心が高まっていることを活かし、今後も施設利用者の継続や新規利用者の

獲得のため、個人だけではなく法人もターゲットにしたさらなる施設のPRを行い、契

約区画数の増に努められたい。
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ー(2)~~富田さとにわ耕園（千葉市富田都市農業交流センター） （議決日 一令和2年6月25日）

（
ア年度評価

．概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

・今後とも施設の管理運営を通じて、魅力を向上させ来場者を増やすのみならず、新たな

活用法も含め研修室稼働率向上に努められたい。

（3） 下田農業ふれあい館（千葉市下田都市農業交流センター） （議決日令和2年6月25

日） ．

ア年度評価

。概ね、事業計画どおりの事業運営が行われている。

､



・台風・大雨災害、新型コロナウイルス感染症の影響により売上が低下するなど厳しい局面

であったが、昨年度と比較し収支が改善した。引き続き、 自主事業の収支を改善させるた

め、コロナ禍での地元直売所におくける農産物の購入が伸びていることを好機ととらえ、利用

者のニーズに沿った魅力ある直売所づくりやレストランの在り方の検討を進め、 自主事業の

赤字収支の解消、収益性の改善に資する工夫に努められたい。

（4） 千葉市ふるさと農園（議決日令和2年6月25日）

ア年度評価

．概ね事業計画どおりの事業運営が行われている。

‐ 。高い利用者満足度を得ているが､-．収支について改善を図るべき状況であることがら、事業

の効率化を図るとともに施設の魅力を高め来場者数を増やすなどの工夫を講じられたい。
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